



Xavier de Pedro visita la cuenca del Matarraña para continuar la ronda de contactos con las principales comunidades de usuarios de la Cuenca

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, se desplaza mañana, viernes, 28 de marzo, a la cuenca del Matarraña para mantener un encuentro con la Junta Central de Usuarios, dentro de la ronda de contactos con comunidades de usuarios de la Cuenca del Ebro y para recorrer las actuaciones que recientemente ha ejecutado el Organismo en la zona, principalmente las limpiezas en las cuencas del Matarraña y Algars
- A las 11:15 horas está prevista la visita a Valderrobres (Teruel), donde se ha realizado una de estas limpiezas y donde se han previsto las declaraciones
- Además, se visitará el embalse de Pena y los municipios de Valdeltormo y Maella y la presa de Valcomuna

DIA: Viernes, 28 de marzo

HORA: 11:15 horas- atención a los medios

LUGAR: Azud en el río Matarraña, situado inmediatamente aguas abajo del puente romano de Valderrobres (Teruel). Tramo urbano del río